



Participons à la Semaine de la mobilité

Chaque année, la Wallonie et ses partenaires proposent au grand public de se mobiliser du 16 au 22 septembre, lors de la Semaine européenne de la Mobilité. A partir du mois d'août, vous découvrirez sur le site www.semainemob.be les actions 2015 plébiscitées par nos autorités.



La problématique du stationnement fait partie des thèmes abordés. Si l'on pense d'abord aux automobiles, d'autres moyens de déplacement ont des besoins propres qu'il convient de rencontrer dans le cadre d'une politique globale de mobilité et de prise en compte de l'ensemble des attentes en matière de parcage, dont les vélos et... les chevaux !

Les cavaliers, meneurs et piétons avec équidés à la main, comme les cyclistes, souhaitent bénéficier d'équipements leur permettant de laisser en toute sécurité leurs véhicules à proximité des "pôles d'attraction".

Nous vous proposons de mettre en évidence la nécessité et l'utilité des "parkings chevaux" existant sous forme d'anneaux ou de barres d'attache. Organisez-y à travers toute la Wallonie des rendez-vous amicaux dans le cadre de la Semaine européenne de la Mobilité et faites-le savoir.

L'objectif à plus long terme est de les recenser et d'en mettre la liste à la disposition du public, cela avec la collaboration des médias et des organismes concernés : HippoNews, FFE, Equi-Info-Développement, AWTE...

L'idée vous tente ?

Appelez le 0475 66 55 60 ou rejoignez-nous sur www.parking-chevaux.be

la Ferme du Pré

